## 住民協働事業審査会 講評

NO	団体名/事業名	関係課	講評
1	日本語教室委員会/ 日本語教室の運営	生涯学習課	・コロナ禍で懸命に活動をされたと思う。今まで以上に参加者が増え、定着も進んだと思う。 継続に向けて、人材確保と資金調達について考えていってほしい。 ・市内の外国人が増え、日本語教室の開催の必要性が増えている。 グローバルカフェがコロナの影響で開催できなかった中で、防災訓練への参加等を実施したことは大変有効で評価できます。 ・日本語教室を必要とする外国人の状況をよく理解したうえで活動をされたと思う。今後の活動に期待します。 ・日本語「を」教えるのではなく、日本語「で」コミュニケーションできる力を育成するといった考え方に共感した。 ・市民が外国人生活者を理解し、どうコミュニケーションを取るのか、学ぶ必要がある。 ・市内に一定数の外国人はいると思うが、日本語教室の参加者が少なかったと思う。⇒今後はイベント等を開催し、大人数に参加してもらえる企画があると良い。 ・市内の在住外国人が大幅に増加している中、この日本語教室への期待は非常に大きく、ぜひ今後もこの事業を継続し、在住外国人の要望に応えてほしい。 ・需要に対して参加者が少なかったので、今後は、平日の夕方開催をするなどして、参加者の増加に努めてほしい。 ・ボランティアのメンバーが一同に会する、事業運営に関する意見等を話し合う場を設けて、よりよい事業運営に努めてほしい。